

Construcción del Salón Auditorio del Consejo Superior



El Rector de la Universidad Nacional de Itapúa, Prof. Ing. Hildegardo González Irala nos informa acerca de las importantes obras que realizan en el Campus y las Sedes universitarias. Nos expresa detalles de cómo se generan nuevos espacios que mejoran la funcionalidad edilicia y los servicios institucionales.

Importantes obras de infraestructura edilicia venimos ejecutando en nuestra institución: parqueización. Iluminación, accesos y obras de mantenimiento se encuentran en plena ejecución, tanto en el Campus Central y las Filiales de la Universidad Nacional de Itapúa.

Se trata de obras que se llevan a cabo en el marco de las licitaciones de movilidad plurianual 2015/2016 aprobadas por la Dirección General de Contrataciones Públicas.

■ Ampliación de los servicios

"Una de las obras en etapa de terminación es el salón auditorio del Consejo Superior Universitario que fue ampliado y mejorado en sus instalaciones con grandes paños vidriados que han mejorado ostensiblemente la iluminación y que permite una agradable vista al jardín interno del Campus y al patio cívico. Se le ha dotado de un hall de espera y una escalera central independiente que jerarquiza el acceso.

El mismo se utiliza para las sesiones del

Consejo Superior Universitario, para presentaciones de tesis de los estudiantes de la Universidad, actos conmemorativos, firmas de convenios, reuniones y asambleas de la UNI y de la Federación de Estudiantes de la UNI (FEUNI), conferencias, presentaciones de investigaciones y que con estas ampliaciones será mejor aprovechadas por toda la comunidad académica.

El proyecto y dirección de todas las obras están a cargo del Departamento de Planificación del Rectorado de la UNI", informó el Rector.

